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祖父まご会がシベリア強制抑留の講演会 2011/06/03 07:04 

  荒木正則さんが自らの体験を語る 

  

  850名が肉弾特攻、750名散華 

  「磨刀石の戦い」の再現映像も！ 

  
 祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会（祖父まご会、主宰＝佐波優子さん）が5月30日、港区の生涯学習センター・ぱるー

んで開催され、三年間のソ連強制抑留体験を持つ荒木正則さん（87歳）が戦車への肉弾特攻として知られる「磨刀石（まとうせ

き）の戦い」や「シベリア強制抑留」の実態をビデオと講演で生々しく語った。 
  
 荒木正則さんは大正13年7月7日生まれ。昭和19年に満州関東軍第12国境守備隊としてソ連と満州の間の国境を守り、昭和

20年7月に石頭予備士官学校に入校。同年8月9日、ソ連軍の満州侵攻により 前線でソ連軍と戦闘を体験、その後ソ連軍によ

る強制連行の末、三年間に亘る過酷で壮絶な強制労働を強いられた。 
  

 
 87歳とは思えない元気さ。気合いの入った講演をした荒木正則さん。 

  
 講演に先立って、氏自身が編集したという33分間のオリジナルビデオが放映された。この中にはソ連軍もその勇敢な戦闘ぶり

を賞賛して映画化した「戦車への肉弾特攻」を再現したシーンも含まれ、参加者ははじめてみるリアルな映像に当時の壮絶な戦

いに思いを馳せた。 
  
 氏は、歴史は勝者の理によって綴られるが、戦後の日本人に植え付けられた「戦犯意識と東京裁判」の欺瞞性について言及。

「戦争犯罪というなら何故勝者であるソ連側に一人の戦犯もいないのだ」と、戦後60数年以上も抱き続けてきた怒り・疑問を改め

て訴えた。 
  
 またシベリア抑留は、スターリンが北海道北半分領土割譲要求を拒否された引き替えで行われたものであり、ならば日本領土

と引き替えの「労務提供」であり「生け贄」だったと断じていた。また捕虜収容所はソ連全土に2000箇所にも及んだが、これは日

露戦争に敗れた恨みを晴らすため、哀れな捕虜の姿をロシア人の前にさらし溜飲を下げる狙いもあったと思う、などと氏独自の

分析も披露された。 
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 放映されたビデオをカメラで撮影。非常に判りやすく貴重な映像も含まれていました。 

  
 氏は、シベリアの遺骨収集にも積極的に参画しており、「今年1月現在で収集されたご遺骨は17.298柱、全体の三分の一に過

ぎない」と、政府の怠慢を指摘していた。氏はこの遺骨収集だけでなく、今回のような会合でシベリア抑留の悲劇を風化させては

ならない、と講演もさまざまな場所で続けており、朝日・読売・産経新聞などのメディアにも大きく取り上げられている。（ニュース

調、ここまで） 
  
 参加された皆さま、夜遅くまでお疲れ様でした。会場には東條由布子さんも訪れ、挨拶されていました。氏はとても87歳とは思

えない元気な人、いまでもソ連と日本政府の対応に「怒りを持続している」現役将兵みたいな印象を持ちました。それでいてざっく

ばらんな明るい性格で、胸に日の丸のバッジを付けた堂々たる愛国者だと感じました。大変勉強になったひとときでした。以下、

当日配布された講演レジメをテキスト化して収録しました。 
  

 
 講演会が行われた生涯学習センター・ぱるーんの会場 

  
 講演要旨（其の１） 
1 DVD「忘れまじ・シベリヤ強制抑留」。 
2「ソ連強制抑留について」 
 1)歴史とは、所詮「勝てば官軍、負ければ賊軍」の勝者の理によって綴られる。 
 2)ソ連は、日ソ「中立条約」を反古の如く破り、対日宣戦布告、満州に侵攻。 
 3)「ポツダム宣言」軍人の早期帰還条項等無視 関東軍将兵を、シベリヤヘ強制連行。 
3 「ヤポンスキー東京ダモイ」の真相。 
4 「シベリヤ強制抑留」は、何故、どの様にして行われたのか…。 
 スターリンの「北海道北半分領土割譲要求」に対する拒否回答によりその引き替え。 
5 ならぱ、この「シベリヤ強制抑留」は、日本領土と引き替えに行われた、「労務賠償」の「生け 
 贄」である。 
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6 其れに対する、国の対応。 
 1)厄介な問題として、パンドラの箱に閉じ、更に、その風化消滅を計る。 
 2)「シベリヤ錘制抑留」も戦争による一般市民の蒙る被害と同一視。 
 3)シベリヤ遺骨収集。 
  平成23年1月現在、17,298柱 全体の3分の1に過ぎない。 

   

祖父まご会、ソ連強制抑留の真実 

 
【撫子日和】 佐波優子 [桜H23/5/31]  

  
 講演要旨（其の2） 
1 磨刀石（まとうせき）の戦い 
 関東軍石頭予備士官学校(13期)生、世に希な、学校ぐるみ野戦部隊となり、猪俣大隊850名 
 は、磨刀石に於いてソ連戦車150両と爆薬を胸に、肉弾攻撃、750名の戦死者を出す、死闘を 
  演じた、 
 ※有名な「岸壁の母」端野いせさんが、舞鶴港で待った息子、端野新二侯補生は、此の、石頭 
 予備士官学校の同期生である。 
2 侵攻ソ連軍の中に、女性兵士 
 真っ黒に汚れた顔に、ぼろぼろの服、然し、手にはマンドリンと云う機関短銃を握る。 
 ※ソ連軍の兵隊は、囚人戦車部隊を除き、老人と子供ばかり、 

3 シベリヤ捕虜収容所あれこれ 
 1)ソ連全土に亘り、2,000カ所。 
  スターリン、哀れな捕虜の姿をロシヤ人の前に晒し、溜飲を下げる、 
 2)収容所は、四周は鉄条網に囲まれ、四隅望楼には、機関短銑を持った警戒兵立哨。反抗、 
  抗命、逃亡の恐れ、にて射殺、 
 3)寝床は、一人当たり、1,3平方メートル、肩スリ合わせるがせきのやま、2段ベッドの蚕棚、 
 4)便所は、掘った長穴に、板二枚渡し、電線に列をなした烏の様な、晒し便所、当初は、尻拭く 
  一枚の紙も無かったが、人間、動物になれば紙要らず 
 5)入浴(バーニヤ)は、月1回の衣類滅菌が目的であり、身体を洗うは、洗面器2杯、 
 6)衣類は、その時交換、雨が降ろうが、汗にまみれようが、1ヶ月着たきり雀、入ソ当時着てい 
  た、揮、パンツ、も以後、その様な物、有る筈が無い、 
 7)身体検査、女性軍医、丸裸の男の尻つまみ、仕事出来るか等級分け、 
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主催者挨拶の佐波優子さんと来賓挨拶の東條由布子さん 

  
4 飢え 
 1)若き将兵、死因の大部は、栄養失調、(人間、寒さや重労働位で簡単には死なず) 
 2)黒パン1個、水の様な1杯のスープでは、樵(きこり)は出来ぬ、 
 3)食事はノルマに依っては、絶対嘘、出来る筈も無し、 
 4)食器は飯盆只一つ、 
5 寒さ 
 1)マローズ、零下63度の寒さ、空気凍る、 
 2)凍傷、 
6 重労働 
 1)労働基準は総てノルマ、課せられたノルマは囚人用、 
 2)我々は、 も過酷な「シベリヤ第二鉄道建設作業」、枕木1本に1人の死、 
7  遺骨収集 
 1)墓地の一部は、見学、観光用に、整然と作り替え 
 2)平成23年1月現在、収集ご遺骨数17,293柱、 
 3)日ソ共同宣言後、ソ連負の遺産消滅を計る、 
 4)チタ州ヤブロノーワ墓地を示すは荒野に1本の枯れ木のみ。 
 5)沿海州ヤアルセーニエフ墓地は住居の「畠」の下、 
 6)チタ州ハハトイ村墓地では、驚くなかれ、「道路」の下より、遺骨収集、 
  
 【関連エントリー】 
 ●祖父まご会、弾薬貯蔵庫も見学(2010/9/1)  
 ●終戦当日、ロシア戦車隊と戦った17歳の兵士(2010/7/27）  
 ●毛沢東軍と戦いシベリアでは炭坑労働に！  (2010/6/16) 
 ●シベリア抑留者は奴隷だった！  (2010/5/17) 
 ●祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会・ソ連強制労働 (2010/4/25) 
 ●「祖父まご会」 ビルマ独立を支援した日本！  (2010/3/26) 
 ●盛況！「あの戦争とは何だったのか？」 (2010/3/1) 
  

-------------------------------------------------------------- 

生きているのになぜ助けられない！  
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【奪還！】  6.5 国民大行進  [桜H23/5/31]  

--------------------------------------------------------------------- 

国民に嘘ついて政権を 

同僚騙して首相続投を 

民主党議員は腹を切れ 
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産経新聞6月3日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事）  

--------------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/06/03 07:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
断ち切れなかった国難 政治部長・五嶋清 

 
 どんよりと曇った梅雨空のような決着だった。いや、これは決着とはいえない。菅直人首

相の天才的な計略によって、決着が先送りされただけである。 

 
 菅内閣に対する不信任決議案が否決された。晴れ間の見えぬ厚い雲に覆われた国政

の停滞は、ずっと続く。国会は、国難の原点とも言える菅首相による悲劇の連鎖を早期に

断ち切る好機を逸した。 

 
 不信任案の意味は、この国の政治を今の内閣に信頼して任せられるのかどうかを問う

ということに尽きる。では、東日本大震災という国家的な危機に際して、菅首相がその地

位にあってくれて本当に良かった、そう断言できる国会議員が何人いるだろう。 

 
 震災復興の途上で、首相を代えるべきではないという言い方をする議員は多い。政争を

している場合ではないという意見もよく聞かれる。率直に言うが、的はずれな議論である。

菅首相が震災対応の責任者であったこの２カ月半あまりの期間、政府の被災地復旧対

策、東京電力福島第１原子力発電所事故への対応は惨憺（さんたん）たるものだったこと

は、多くの人々が認めざるを得ないだろう。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110603/plc11060303110007-n1.
htm 
 
・是非全文をお読みください。全くこのとおりだと思います。  

 

2011/06/03 08:19Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
「石にかじりついても」。 
首相の執念が生んだ策略か。 

 
反菅直人議員は、今一度政党を超え決起し、 
粉骨砕身を以て倒閣せよと言いたい。 

 

 

2011/06/03 08:30Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
昨日は、不信任案があっさり否決されたので、 
力が抜けて、飯・風呂の後、すぐ寝てしまいました。 

低の男・ルーピーにやられてしまいましたね。 
でも、 悪の男・韓ﾁｮｸﾄの野放図な延命を認めるわけにいきませんので、 
速やかな退陣を目指して頑張りましょう！  

 

2011/06/03 09:53Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます 
エーリヒ・ハルトマンさん お早うございます。 

 
<震災復興の途上で、首相を代えるべきではないという言い方をする議員は多い。政争

をしている場合ではないという意見もよく聞かれる。率直に言うが、的はずれな議論であ

る。 

 

 

7祖父まご会がシベリア強制抑留の講演会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2308128/



おっしゃる通りで新聞(サンケイ新聞を除く)・テレビでの主張を見聞きしても、また街角イ

ンタビューでコメントする人々を見てもその主張に影響されてオウム返しに喋っている、ま

たは新聞・テレビの都合の良いように編集されたものが横行している様な気がします。 

 
しかし今日のテレビの論調・番組構成の内容をみていますと菅の不始末に焦点を当てた

ものが出てきたように感じます。(TBS・テロ朝日除く) 
 
昨日は詐欺師鳩山がその上を行く詐欺師菅にだまされて不信任案を否決させました。鳩

のメンツ(そんなものあったんかいな)丸つぶれ。滑稽です。 
 
しかし現実はそう甘くない。不信任案に賛成した自民、公明、たちあがれ日本、みんなの

党は今後、震災復興関連の法案や予算案に簡単には協力できなくなる。菅首相が辞任

することを確約しなければ難しい。また騙された小鳩連合も激しく辞任を求めるでありまし

ょう。 となれば、菅首相は１、２カ月以内に辞任せざるを得ない。 

 
いずれにしても鳩を騙して辞任を一時的に逃れた菅も既に詰んでいた。 
終わりの始まりです。しかししぶといな。韓。 

 
エーリヒ・ハルトマンさんのお見立て・見識は正しかったですね。 
脱帽です。 

 
 

2011/06/03 10:19

Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん おはようございます。 
 
>首相の執念が生んだ策略か。 

 
嘘、騙し、脅し、何でもアリのヤクザも仰天の世界ですね。 

 
>反菅直人議員は、今一度政党を超え決起し、 
>粉骨砕身を以て倒閣せよと言いたい。 
 
御意！  

 

2011/06/03 10:20

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>力が抜けて、飯・風呂の後、すぐ寝てしまいました。 

 
お気持ちはよく分かります。 

 
>でも、 悪の男・韓ﾁｮｸﾄの野放図な延命を認めるわけにいきませんので、 
>速やかな退陣を目指して頑張りましょう！ 
 
出直しですが、先は見えているので頑張りましょう。 

 

2011/06/03 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>しかし今日のテレビの論調・番組構成の内容をみていますと菅の不始末に焦点を当て

たものが出てきたように感じます。(TBS・テロ朝日除く) 
 
そうですか？ 

 
>エーリヒ・ハルトマンさんのお見立て・見識は正しかったですね。 
 
さすが、でした。  

 

2011/06/03 10:30Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
昨日の悪夢は絶対忘れられない、9時には、寝ました。 
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民主党議員全部が、バカ集団です。 

 
鳩の一声で、賛成から、反対に回るとは、猿以下の集団です。 

 
人間には、自分で判断する能力があるはず、可愛いおさる様ごめんなさい。 

 
震災・原発対応を見て、政治家としての義憤がわかなかったのだろうか。 

 
離党がそんなに、怖いか。選挙区の有権者は、しっかり、見ていることを、忘れるな。2度

と 民主党議員には、投票しないと、思っている人がほとんどでしょう。 

 
我が選挙区、山口壮、こんどは、絶対落としてやる。  

2011/06/03 10:54

Commented by causal さん 

本日のｳｼﾞテレビ。10時30分頃。 
番組テロップの内容を紹介致します。 

 
「死に体内閣で復興出来るか? 被災地置き去り。」 
戦後 低の政局。どうすれば政治が動くのか?菅の退陣。」  

 

2011/06/03 10:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「嘘つくな！」と自民・石破政調会長 

 
 自民党の石破茂政調会長は３日午前、党本部で記者団に対し、菅直人首相が２日夜の

記者会見で早期退陣を否定したことについて「人間、嘘をついてはいけない。ああいう人

の末路は早い。国民すべてがあきれている。即辞めろ」と強く批判し、早期退陣を求め

た。 

 
 石破氏は「菅首相は昨日を乗り切っただけで、やってはいけないことをやった」と指摘。

菅首相が年末まで今国会の会期延長を表明したことに対しても「あんな人を相手にしても

仕方がない」と切り捨てた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110603/stt11060309470005-n1.
htm 
 
・そうそう、相手にするな！  

 

2011/06/03 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>2度と 民主党議員には、投票しないと、思っている人がほとんどでしょう。 
 
その気持ちが選挙まで持続することを祈るばかりです。 

 
>我が選挙区、山口壮、こんどは、絶対落としてやる。 
 
その意気です！ 

 

2011/06/03 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>戦後 低の政局。どうすれば政治が動くのか?菅の退陣。」 
 
情報、ありがとうございます。  

 

2011/06/03 11:06Commented by しばりょう さん 

西田昌司氏  

 
本日の国会で、政権ぶっ飛ばす、うっぷんはらす、爆弾発言 
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期待しています。  2011/06/03 11:28

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 昨日からまた地震が目立つ様になりましたね。こんな不吉な現象も生じたさ

うです。 
 http://koramu2.blog59.fc2.com/blog-entry-756.html 

 
 矢張り神々は怒つておいでなのでせうかねえ。昨夜２ちやんで知つたのですが、一昨年

の総選挙で東北は宮城五区以外は民主党を勝たせたさうです。三月の大地震は石原都

知事が言つた様に天罰だつたのかも知れません。 
 ともあれ、ミンスの連中を早く政権の座から引摺り降ろさないと大変な事になるのは間

違無いでせう。  

 

2011/06/03 11:46

Commented by しばりょう さん 

青山繁晴氏も苦言。 

 
 

「ぼくが政治記者だった時代から、時代の色を映したさまざまな政局があったけれど、これ

ほどまでに愚劣な、半端な、数百の政治家がこぞって、おのれの保身だけに走った政局

はないでしょう。」  

 

2011/06/03 12:12Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、To causalさん、こんにちは  
m(__)m 
 
 
＞判断は見事でした。脱帽です。 

 
いやいや、私も『万一否決される可能性はあるが、内閣不信任は可決されるだろう』との

判断でしたから…Σ(￣□￣;)私も悔いが残りましたね(￣□￣;)!!  
 
 
ところで、私が何度も読み返した堀栄三『大本営参謀の情報戦記』文春文庫から引用しま

すが、『…家に帰った堀はその晩、父堀丈夫に情報をやることになった旨を話した。父は

晩酌の盃を置いて、一瞬考えてから、「俺も四十年近く軍人生活をしてきたが、情報だけ

はやった事がない。強いて言えば大佐時代に二年間フランスに航空の勉強にいったの

が、情報といえばいえるだけ。情報は結局相手が何を考えているかを探る仕事だ。だが、

そう簡単にお前たちの前に心の中を見せてはくれない。しかし心は見せないが、仕草は

見せる。その仕草にも本物と偽物とがある。それらを十分に集めたり、点検したりして、こ

れが相手の意中だと判断を下す。相手といっても、第一線の指揮官には自分の正面の敵

の指揮官になるし、大本営だったら国家の主権の中枢が相手ということになろう。主権の

中枢から直接聞くことが出来たら一番良いが、それは至難であって、時には嘘もつかれ

る。そうなるといろいろ各場面で現われる仕草を集めて、それを通して判断する以外には

ないようだな」父は何度も「仕草」という言葉を使った。仕草とは軍隊用語でいう徴候のこ

とである。』 

 
 
私は、大東亜戦争末期の台湾沖航空戦誤報戦果事件と同じ雰囲気を感じて、不安があり

ました(◎-◎;)  
 
 
ですが、これで馬鹿菅も(蔑)眠酒党も(嘲)半死半生ですから(爆笑)。これから我々草の

根保守の手で☆止めを刺しましょうm9(^Д^)  
 
 

 

2011/06/03 12:51Commented by causal さん 

テレビ報道の論調報告ですが。 

 
12時のTBS「昼オビ」では反菅鳩山G中山議員、野党の桝添議員、造反組の 
横粂議員の出演でオール野党の反菅包囲網。コメンテーター(毎日新聞論説委員)もその

流れの発言に終始。 
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2011/06/03 13:08Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 

 
まずエントリーの抑留に関しては、国際法違反ですね、明らかに。 
一昨日のエントリーも含め、こういうのをアピールして行かなければならないのですが、現

政権では望むべくもないので＞＜早く首を挿げ替える必要があります。とはいえ、早くも

墓穴を掘り始めている感がありますが…。 
しかし「俺は辞めない」など、もはやどこかの893として思えませんね^^; 
ちなみに昨日谷垣氏が「流星光底長蛇を逸す」という表現をされたそうですが（頼山陽の

詩だったでしょうか）民主党の議員からは、こういう言葉はおよそ出て来ませんね。 

 
産経、読売の社説には、やはりというか、菅批判が目立ちます。 
特に石破氏の「あんな人を相手にしても仕方がない」同意です。 
年末まで国会をと言っているのも、不信任案を提出させないためでしょう。尤も、その時ま

で「あんな人」が首相でいるという保証は何もないのですが…。ところで問責は22日提出

となるといわれてます。それまでにやれるものはやっておくということでしょうか。  

 

2011/06/03 13:09

Commented by kasm さん 

すみません、893として→893としか、ですね。 

 

2011/06/03 14:14

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>本日の国会で、政権ぶっ飛ばす、うっぷんはらす、爆弾発言 

>期待しています。 
 
現在、山本一太議員が厳しく追求しています。 

 

2011/06/03 14:16Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>一昨年の総選挙で東北は宮城五区以外は民主党を勝たせたさうです。 
 
ほお～それは知りませんでした。 

 
>ミンスの連中を早く政権の座から引摺り降ろさないと大変な事になるのは間違無いでせ

う。 

 
日本国家が自壊してしまいます。 

 

2011/06/03 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>これほどまでに愚劣な、半端な、数百の政治家がこぞって、おのれの保身だけに走った

政局はないでしょう。 

 
はい。日本の政治市場、致命的な汚点、驚天動地の出来事でした。 

 

2011/06/03 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん こんにちは。 
 
＞それは至難であって、時には嘘もつかれる。そうなるといろいろ各場面で現われる仕草

を集めて、それを通して判断する以外にはないようだな 

 
う～ん、意味が深い言葉ですね。 

 
＞これから我々草の根保守の手で☆止めを刺しましょう 

 
はい、頑張ります。  

 

2011/06/03 14:22Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん。  
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私も国会中継を見ていますが^ー^)人(^ー^  
 

 
この後登場する、真打ちの西田昌司さんが繰りだす☆☆☆爆弾質問に期待ですねo(^-
^)o  

 

2011/06/03 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>オール野党の反菅包囲網。コメンテーター(毎日新聞論説委員)もその流れの発言に終

始。 

 
おお～そうですか。 

 
流れが変わってきましたか？  

 

2011/06/03 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>早くも墓穴を掘り始めている感がありますが…。 
 
はい。 

 
>民主党の議員からは、こういう言葉はおよそ出て来ませんね。 
 
勉強していないから無理でしょう(^^；。 
 
>それまでにやれるものはやっておくということでしょうか。 
 
ねえ、まだ二週間以上もありますよ？ 

 

2011/06/03 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>この後登場する、真打ちの西田昌司さんが繰りだす☆☆☆爆弾質問に期待ですねo
(^-^)o 
 
はい。すごい期待してます。 

 

2011/06/03 14:49Commented by しばりょう さん 

j_shoujinishida 西田昌司事務所  
西田昌司事務所です。本日6月3日（金）参議院予算委員会の質問時間が【15:00頃～】

に変更になりました。『NHK中継』されますので、是非ともご覧下さい。  
 

2011/06/03 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>本日6月3日（金）参議院予算委員会の質問時間が【15:00頃～】に変更になりました。

『NHK中継』されますので、是非ともご覧下さい。 
 
情報感謝です。 

 
山本氏の次に森まさこさんが出てきたので「あれ？」と思ってました。 

 
西田議員の質問に菅が答弁にたって、いい加減なことを言ったら皆で靴を投げつけてや

ればよいのに(^^；。 

 

2011/06/03 15:08Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん。  
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現在、自民党の森まさ子議員が地元である東電福島第一原発事故を取り上げ、馬鹿菅

達に対し声涙ともに下る質問をする姿に☆☆☆私は感動しました(T_T)  
 
 
森さんは、私より７才年下ですが(;^_^A実にセクシーで美しいですね＼(^O^)／  

2011/06/03 15:28

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん。  
 
 

流石西田さんですね(^^)v馬鹿菅が(笑)質問に立ち往生していますよm9(^Д^)  

 

2011/06/03 15:52

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
山本一太氏、森まさこさん、西田昌司氏、皆よくやってくれていますね。  

 

2011/06/03 16:11Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん。  
 
森まさこ氏、地元であるだけに、質問には、感動しました。 

 
わかったこと、 

 
「3月12日 菅が、原発視察したとき、風向きは、海よりだった、 
 
その後の水素爆発、ベントで、多くの放射能が、北西の風向きにより、 
非難している、炊き出し中の子供に降り注いだ。 

 
自分の被爆より、住民 子供の被爆が、重要なはずです、スピードという、測定器があり

ながら、避難を呼びかけなかった、今もって、その避難民の被爆検査もされていないよう

です。」 

 
「菅お前は、動く殺人装置」だと 確信しました。 

 
西田氏はもう、次期総理の風格、流石に素晴らしい。 
次回がたのしみです。  

 

2011/06/03 16:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>その後の水素爆発、ベントで、多くの放射能が、北西の風向きにより、 
>非難している、炊き出し中の子供に降り注いだ。 
 
これ、実は「原発が菅の人災である」ことの決定版なんです。産経あたりが調査報道で大

きく扱ってくれると良いのですが。 

 
>西田氏はもう、次期総理の風格、流石に素晴らしい。 
 
質問を受ける方がびくびくしているのがよく分かります。外国人参政権に繋げたのは良か

ったですね。  

 

2011/06/03 16:49Commented by 花うさぎ さん 

・教えて下さい 

 
私のブログは現在、「600MBのうち96％を使用しています。もうすぐ容量がいっぱいで

す」という状態になっています。 

 
IZAに問い合わせたら「満杯になった状態で新規にIDを取得し、Part2のような形で継続

される方が多いようです」との回答をもらいました。 

 
で、問題はブログのアドレス「http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/」は引き続き同じも

のが使えるのか、心配です。もし変わるようならブックマークしてくれている方やリンクして

くれている方に知らせないといけませんので。 
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どなたかご存知のお方がおられましたら、お教えて下さるとありがたいです。よろしくお願

いします。（花うさぎ）  

2011/06/03 16:58Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・教えて下さい 
> 
>私のブログは現在、「600MBのうち96％を使用しています。もうすぐ容量がいっぱいで

す」という状態になっています。 

> 
>IZAに問い合わせたら「満杯になった状態で新規にIDを取得し、Part2のような形で継

続される方が多いようです」との回答をもらいました。 

> 
>で、問題はブログのアドレス「http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/」は引き続き同じも

のが使えるのか、心配です。もし変わるようならブックマークしてくれている方やリンクして

くれている方に知らせないといけませんので。 

> 
>どなたかご存知のお方がおられましたら、お教えて下さるとありがたいです。よろしくお

願いします。（花うさぎ） 

 
私も、あまり詳しくないです。 
ヤフー知恵袋で、お尋ねになってはいかがですか。 

 
私もおしえてほしいのです。 

 
西田氏が、菅に献金した人の名前 金ヘンに忍で カワモトと言っていますが、パソコンで

は出てきません。金ヘンであれば、外国人だとわかっていたはずですが。 

 

 

2011/06/03 17:03Commented by causal さん 

本日の審議にて全ての国民に解ったこと。 

 
一言でいえばこの内閣は震災に対しても「他人事内閣。」であります。 
(鳩山政権発足時から我々にとっては常識でありましたが。) 
 
しばりょうさんもおっしゃっている通り森議員の質疑、感動を持って聞いておりました。が

画面に映る民主党の幼稚園児-岐阜県選出一年生の小見山幸治の態度の悪さに抗議の

電話。「野党議員の質疑はお前らには外国語の授業に聞こえるかも知れないが、国民、

特に被災地の国民にとっては大事な事なんだよ。」と秘書に伝えると「以前からこのような

抗議の電話が多くかかっております。一年生議員なのに。」ですと。 

 
空気で当選してしまったカスの多いこと。  

 

2011/06/03 17:33Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
 
mochablend7 mochablend7  
【共同通信は恥を知れ！】共同通信は一度でもこれ☞late-in-the-evening.blog.so-
net.ne.jp/2010-06-23をきちんと報道したのか？？？内閣支持率の捏造は断固許さ

ないぞ！☞ 共同通信の2～3日の世論調査で内閣支持率が33.4％（前回28.1％）に上

がっている  

 

2011/06/03 18:48Commented by kasm さん 

To しばりょうさん  
>私もおしえてほしいのです。 
> 
>西田氏が、菅に献金した人の名前 金ヘンに忍で カワモトと言っていますが、パソコン

では出てきません。金ヘンであれば、外国人だとわかっていたはずですが。 

 
横から失礼します。 
その人物、金編に高いという字のようですね→鎬 
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（「しのぎ」で変換すると出るかと思います） 
ちなみに、その人物が関わったイベントの、ポスターの画像がアップされていました。 

http://mamorenihon.files.wordpress.com/2011/04/d0044584_7594770.j
pg 
本サイトはこちらのようです。 

http://daesasup.zenhoku.com/page_9.html 
まだ見ていないのですが、西田氏が、名前に触れたところで総理が固まってしまったよう

ですね。 
昨日辞めなかったことを、あるいは後悔したのかもしれません。 

 
それと、こちらのブログ記事 
ro69_jp RO69(アールオーロック) 
渋谷陽一の「社長はつらいよ」 今回の政治茶番、知りたくもない理由その １ 

http://ro69.jp/blog/shibuya/52147 
「民主党を壊したいから、不信任案を提出した自公」 
それはないでしょうね。私としては、別に民主党が壊れてもかまいませんが（議員がどこ

の党に行くのかが興味ありますが） 
この人、昔は「ロッキング・オン」の編集長で、今は同系列の他誌に映っていますが、多く

の団塊世代や反原発活動家に受けそうなコンセプトを展開していましたね。同じ職場にい

た大久保青志氏が、当時の社会党から区議に立ったこともありますし、また別の同系列

で、総選挙前に「自民はこれで終わり」的な特集を組んだりしてもいました。 
ちなみに、岩上安身氏も、ここの雑誌に投稿してましたね。 

2011/06/03 19:26

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ヤフー知恵袋で、お尋ねになってはいかがですか。 

 
ヤフーでIZAのことを聞くのは何か抵抗がありますね。ヤフーにしたら？とか言われそう

です。 

 
＞金ヘンであれば、外国人だとわかっていたはずですが。 

 
嘘ついているだけですよ。全部分かっていたと思います。  

 

2011/06/03 19:27

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>「以前からこのような抗議の電話が多くかかっております。一年生議員なの

に。」ですと。 

 
へえ～。 

 
>空気で当選してしまったカスの多いこと。 
 
ろくでもないのが本当に多いですね。 

 

2011/06/03 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>共同通信の2～3日の世論調査で内閣支持率が33.4％（前回28.1％）に上がっている

 
これは酷い！まともな通信社とは言えないですね、既に。 

 

2011/06/03 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>西田氏が、名前に触れたところで総理が固まってしまったようですね。 
 
質問されたのにいつまでも立たずに怒鳴られるシーンは確かにありましたよ(^^；。 

 

2011/06/03 20:40Commented by すずめめだか さん 

本日の中継見ました。 
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山本議員の管さん言葉遊びを厳しく追及。 
西田議員は総理の外国人献金から外国人参政権を推進しようとする民主へそ

れは憲法違反で釘を指し、野田・レンホーさんの黒い献金繋げ、民主党の恐ろ

しい体質を糺しました。 

 
民主の売国政策を阻止する参院自民に拍手。 

 

 

2011/06/03 20:47

Commented by katachi さん 

なんですか？ 
今日のNHKの国会中継、車の名で見ながら、お笑いをやっているのかと思い

ました。 
なんと次元の低いやり取りに唖然としました。 
世界も日本の是を見ると、政治の定義から程遠い日本の現状を見ることでしょう。 
なんとも恥ずかしい限りで、みっともない日本の政治。 
恥ずかしい意味すら理解出来ない直人首相の掌返し、低級レベルがまかり通る政治姿

勢。 
粘ってもそれ以上の政治は出来ないのに何故国民に迷惑を掛けるのか直人？  

 

2011/06/03 20:48

Commented by katachi さん 

車の名で＞車の中で  

 

2011/06/03 20:51Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、To causalさん、こんばんはm(__)m 
 
今回の内閣不信任否決事件は、多くの教訓を得ましたね(-人-) 
 
 
また引用で恐縮です(;^_^A『大本営情報部というところは、仕事はくれるが、教えてはく

れない。参謀というのは 初から一人前扱いだ。それにマニュアルもない。課長の開いて

いるノートを盗み見して勉強する。面罵されて勉強する。二つの方式を比較して勉強す

る。言い換えれば弟子が親方を見て仕事の仕方を覚えるようなものであった。』堀栄三

「大本営参謀の情報戦記」６２㌻  
『…堀はその頃第１４方面軍司令部で「マッカーサー参謀」という異名を貰っていた。敵軍

の行動を事前に的中させていくから、米軍(マッカーサー軍)の参謀だという意味である

が、敵情判断が一日の狂いもなく的中するのは、決して嬉しいことではなかった。』同書２

３５㌻  
『…戦後いろいろの人が、日本軍は米軍の九州南部への上陸も、関東地方への上陸も、

その地点、時期、兵力ともに極めて正確な判断をしていたと書いているようだが、敗けて

なおそんな事を得意がっても誰も誉めてはくれない。情報に勤務する者の一番悲しいこと

は、敵情の判断は極めて正確であったが、それでもなお敗けてしまったということであ

る。』同書２６６㌻ 
私が不安だったのは、鍵を握るのが鳩山一派の行動でしたが(怒)後は皆さんがご存知

の通りです(－＿－メ)  
 
ただ、この事件を通して私は『公開された情報を分析すれば、一定の判断と結論は出せ

る』事を、再確認出来ましたv(◎-◎)  

 

2011/06/03 20:56Commented by しばりょう さん 

To kasmさん  
>その人物、金編に高いという字のようですね→鎬 
>（「しのぎ」で変換すると出るかと思います） 
>ちなみに、その人物が関わったイベントの、ポスターの画像がアップされていました。 
>http://mamorenihon.files.wordpress.com/2011/04/d0044584_759477
0.jpg 
>本サイトはこちらのようです。 
>http://daesasup.zenhoku.com/page_9.html 
>まだ見ていないのですが、西田氏が、名前に触れたところで総理が固まってしまったよ

うですね。 
>昨日辞めなかったことを、あるいは後悔したのかもしれません。 
 
>それと、こちらのブログ記事 
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>ro69_jp RO69(アールオーロック) 
>渋谷陽一の「社長はつらいよ」 今回の政治茶番、知りたくもない理由その １ 
>http://ro69.jp/blog/shibuya/52147 
>「民主党を壊したいから、不信任案を提出した自公」 
>それはないでしょうね。私としては、別に民主党が壊れてもかまいませんが（議員がどこ

の党に行くのかが興味ありますが） 
>この人、昔は「ロッキング・オン」の編集長で、今は同系列の他誌に映っていますが、多

くの団塊世代や反原発活動家に受けそうなコンセプトを展開していましたね。同じ職場に

いた大久保青志氏が、当時の社会党から区議に立ったこともありますし、また別の同系

列で、総選挙前に「自民はこれで終わり」的な特集を組んだりしてもいました。 
>ちなみに、岩上安身氏も、ここの雑誌に投稿してましたね。 
> 
ありがとうございます。 
鎬ですね、大分 分かってきました。 
もう、日本軍は、政治 テレビ 新聞 占拠されているのではないかと、 
昨日の NHKによる、お昼の 民主党議員総会 
 
普通 ライブで 映すでしょうか。 

 
よっぽどせっぱつまっていたのでしょうね。 

 
黒幕の正体 暴かないと やばいですね。 

 
ルーピーの怒り 尋常じゃないですね、 

 
何があったのか、 

 
西田昌司氏も、強力な ガードマンが必要です。 

 
消されないよう、厳重な注意が必要です。 

 
 
 
 

2011/06/03 21:24Commented by しばりょう さん 

To kasmさん  
ありがとうございます。 
ジエンドですが、反日軍は、強いですよ。 
民主＝NHK=朝日＝テレ朝＝TBS＝パチンコ＝日教組 
KOWAIDESUNE ,KOWAIDESUNE. 
SOREDEHA , 
SAYOUNARA,SAYOUNARA. 
 
 
 

 

2011/06/03 21:30Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
3月に西田氏が暴露してから、マスごみは、一切追求なし、異常な事態です。こわいです

ね、ｎｈｋの報道が、より、白々しく思えます。 

 
飯舘村まで 放射能が 飛んでいることを 隠していたのは、 

 
政府の大罪ですが、告発しない、ｎｈｋも同罪です。  

 

2011/06/03 21:40Commented by mrgr4272 さん 

花うさぎさん 

 
シベリア抑留講演会の要旨アップありがとうございます。これは、絶対に後世に語り継が

ねばなりません。 
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日本軍は敗戦が初めてでした。だから武装解除のやり方が下手だったのではないかとい

う反省はあるんでしょうか。 
友軍及び満州・朝鮮の邦人の大部分が朝鮮半島から内地に引き上げるまで、武装解除

すべきではなかったような気がするのですが。この間の事情はまだあまり勉強してないの

で、よく分かりません。 

 
でも、あまりにも「潔さ過ぎる」感じます。日本人らしいと言えばそうなんですが。 
しかし、相手はロシア人です。充分な猜疑心を持って対処すべきだったのでしょう。 

 
これを、教訓にして負けたときの武装解除のノウハウを後世に伝えるべきです。 
負けるのはもちろん嫌ですが、万が一に備えておく必要があります。  

2011/06/03 22:00Commented by pioneer48 さん 

シベリア抑留で許せないのは、五味川純平の「人間の條件」の描き方でした。 

 
正義感の塊の様な風貌の仲代が演じた梶上等兵が日本軍内務班の悪と 

 
戦うのですから、当時軍隊を知らずに見た人は旧日本軍は全てが暗黒の 

 
悪と理解しても仕方無かったと思います。 

 
 
五味川の小説の酷い処は終戦前に火事場泥棒的に侵攻して来たソ連軍の 

 
蛮行は批判せず、あたかも内務班にいじめられた日本兵がソ連軍に依って 

 
解放された様な筋書きです。 

 
 
こんな本が昭和３０,４０年代に１３００万部も売れたそうです。 
 
映画も相当の人が見た筈です。五味川は自身もシベリア抑留を経験して 

 
いながら、日本軍を責め、ソ連軍を擁護している姿勢には、左翼の主張は 

 
いつの時代も売国奴その物です。 

 
 

 

2011/06/03 23:44Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今日のエントリーとは直接関係ありませんが、昨晩から怒りがおさまりません。 

 
不信任案反対の理由が、1．民主党を分裂させてはいけない、2．自民党に政権を渡して

はいけない‥この二つは完全に「身内の都合」であり、国民にはどうでも良いことだと思い

ます。 
民主党にも被災地出身の議員もいると思うのですが、震災後、3ヶ月が経過しようとして

いるにもかかわらず避難所に10万人近い皆さまが不自由な生活をしていることを何とも

思わないのでしょうか。 
お風呂も毎日入れないでしょうし、食事も必ずしも自分が食べたいものを召し上がれる訳

ではないでしょう。 

 
そのメンタリティが私には信じられません。国会議員になってしまうと正常な神経が失わ

れてしまうのかと思うと、あまりにも悲しくなってしまいます。 

 
やはり国会を20万人以上の国民が取り囲んで、シュプレヒコールを上げ、与野党に圧力

をかけないとダメなのでしょうかね。  

 

2011/06/04 00:07Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 
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夜分に失礼します。 
昨晩は体の力が抜け、脱力感のなか一杯引っ掛けて零時前に寝てしまいまし

た。 
ただ、パンドラの箱を開けてしまったことだけは間違いないでしょうから・・・、遠からずブー

メランが帰ると信じましょう。 

 
容量満杯とのご懸念を拝見し、いつもエントリーを拝見しコメントさせていただいているだ

けの身で、詳しいことは分かりませんが、いつも同じように拝見している「よもぎねこ♪」さ

んが、今年の１月下旬に、やはり容量が目一杯になられたということで、引越しをされてい

ます。 

 
http://yomo-uni.iza.ne.jp/blog/entry/2133205/ 
 
>で、問題はブログのアドレス「http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/」は引き続き同じも

のが使えるのか、心配です。もし変わるようならブックマークしてくれている方やリンクして

くれている方に知らせないといけませんので。 

 
で、ご懸念のブログアドレスですが、「よもぎねこ」さんも、yomoginekoからyomo-uni
に変わられており、花うさぎさんもそのままhanausagiというわけにはいかないようです。 
ただ、ブログの看板である「世界は腹黒い」は「よもぎねこ」さんを見ると記号一つ足す程

度で使えるようには見えました。 

 
自分でブログすら開いていないシステムに無知な人間が、菅直人よろしく、知ったがぶり

の披瀝をしてしまい、申し訳ありません。 

 
日本が正しい方向へ戻れるように、益々の御活躍を祈念申し上げます。 

 

2011/06/04 00:13Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
>・教えて下さい 
> 
>私のブログは現在、「600MBのうち96％を使用しています。もうすぐ容量がいっぱいで

す」という状態になっています。 

> 
 
済みません。ちょっと意味がよく分かりません。 

 
「私のブログは現在600ＭＢ・・・」ですか？それとも 
 
「私のコンピューターは現在６００ＭＢ・・・」ですか？ 

 
花うさぎさんが書いているＩＺＡのブログは花うさぎさんの 

 
ＰＣにＳＡＶＥされているのでは無く、ＩＺＡが設置している 

 
ＨＤＤ（ハードディスクドライブ）にデータとして納められて 

 
いる筈です。 

 
ですから「９６％」の意味はブログを続けているからでは無く 

 
例えばメールをやり取りしている等の為、ＨＤ（ハードディスク）の 

 
容量が減って行っている為だと思います。 

 
 
今花うさぎさんがする事は、ＨＤの増設でしょう。 

 
しかし、増設しても「ｍｙドキュメント」等のフォルダーを 
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増設したＨＤに移さない限り、９６％が次第に１００％に近づき 

 
ＰＣの動きが取れなく成るだけでしょう。 

 
マイドキュメントは移せます。  

2011/06/04 03:06Commented by tourokurad さん 

内閣不信任案に際して、 
菅首相の詐欺的行為は政治人としての倫理も感じられない。 

 
＞阿比留瑠比さん のブログコメントより、 

http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2306078/#cmt 
>To   王マイゴッドさん    
＞今日本はペテン師を国のリーダーとしていただいたいる。 
＞たしかにすごい事態ですね。 
＞大震災より、大津波より、メルトダウンよりすごい。 
＞批判のための悪口としてのペテン師ではなく、 
＞正真正銘のペテン師というものをナマで見ました。 
＞すごい経験をしました。ある意味、３・１１より衝撃だわ。 

 
※ 私もある意味、未知の体験です。 
※ この衝撃は一生忘れ得ないでしょう。 

 
松木氏、横粂氏の政治生命を掛けた決断に不遜、失礼 
であろう。松木氏が同僚議員、渡辺議員から、慰留を受けている 
画面はテレビで捉えられた。酷評していた民主党議員の中でも 
国民の負託に応じて、勇気ある決断をする議員がいたことは 
日本の政治史にとっても有意義な事だろう。 
真に国民意志を実行する議員がいたことは決して賞賛されこそ、非難には 
当たらない。 
事後の民主党内紛の第2幕は皆さんの御承知の通り。 
菅の終焉は通過点だ。 

 

2011/06/04 05:55Commented by hastuyama さん 

花うさぎさん 

 
容量不足との事 
pochimaruさんの書かれている通りだと思います。 
容量不足（制限）は、izaのディレクトリー管理上の問題ですから。 
 
という事で、別ID（現在のIDに一字違うだけで作っても）にする必要があります。 
ご存知の通りIDはユニーク（個別認識と言う意味で）である必要があります。 
その意味で、 愛読者にはプロフィールに移転先を追加しておいたほうが宜しいかと。 
もしくは、過去のエントリーを削除するかの選択になります。 
写真等も結構容量を喰いますので。 

 
さて、マヌケ菅一味の”非常に後味が悪い崩壊へのスタート”から、新たに気を取り直し

て、 
「生きているのになぜ助けられない！ すべての拉致被害者を救うぞ！国民大行進 」 

 
明日6月5日（日） 14時00分～16時00分 
集合場所：芝公園 23号地 
  http://www.tokyo-park.or.jp/park/format/index001.html 
 
 
日本国民を朝鮮人達のために、犠牲にするのは筋が通りません。 

 
これは怒らずにおれません。 

 
サヨクは、日本が戦時中やらかした事を反省しろ・・・等の戯けた事を 
抜かしますが、事実だけを鮮明に見ろ！！・・・といいたい。 
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既に、日本人対特亜の抗争です。  

2011/06/04 07:34

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>民主の売国政策を阻止する参院自民に拍手。 

 
はい、よく頑張っていると思います(^^)。  

 

2011/06/04 07:36

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん oおはようございます。 
 
>なんとも恥ずかしい限りで、みっともない日本の政治。 

 
全てはバカ菅が原因です。 

 
>粘ってもそれ以上の政治は出来ないのに何故国民に迷惑を掛けるのか直人？ 
 
心が日本人どうか怪しいですよ。 

 

2011/06/04 07:38Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>私は『公開された情報を分析すれば、一定の判断と結論は出せる』事を、再確認出来ま

したv(◎-◎) 
 
情報の分析力ということですね。 

 

2011/06/04 07:42Commented by 花うさぎ さん 

To mrgr4272さん おはようございます。 
 
>これは、絶対に後世に語り継がねばなりません。 
 
はい。現役の方が高齢でそろそろこういう機会が限られてきますから。 

 
>武装解除すべきではなかったような気がするのですが。この間の事情はまだあまり勉

強してないので、よく分かりません。 

 
陛下の鶴のひと声、政府の命令でした。今考えると、そう思いますね。 

 
>負けるのはもちろん嫌ですが、万が一に備えておく必要があります。 
 
はい、そのとおりだと思います。 

 

2011/06/04 07:44Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>五味川の小説の酷い処は終戦前に火事場泥棒的に侵攻して来たソ連軍の 
>蛮行は批判せず、あたかも内務班にいじめられた日本兵がソ連軍に依って 
>解放された様な筋書きです。 
 
左翼系がよくやる手、なんですよ。 

 
>日本軍を責め、ソ連軍を擁護している姿勢には、左翼の主張は 
>いつの時代も売国奴その物です。 
 
日本から一掃したいですね。  

 

2011/06/04 07:45Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>やはり国会を20万人以上の国民が取り囲んで、シュプレヒコールを上げ、与野党に圧

力をかけないとダメなのでしょうかね。 
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是非ともそれを実現したいのですが、なぜ集まらないか、それが問題です、。 

2011/06/04 07:48Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>で、ご懸念のブログアドレスですが、「よもぎねこ」さんも、yomoginekoからyomo-un
iに変わられており、花うさぎさんもそのままhanausagiというわけにはいかないようで

す。 

 
 
いや～これは助かりました。情報ありがとうございます。 

 
こちらも腹くくって、心機一転で再スタートということになりそうです(ｰｰ)。 

 

2011/06/04 07:54Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  おはようございます。 
 
>「私のブログは現在600ＭＢ・・・」ですか？ 
 
聞き方が悪かったかも知れませんが、IZAが会員に用意してくれるサーバー上のディスク

容量が600MBという意味です。 
 
自分のPCは2TBほどのHDDがあります。  

 

2011/06/04 08:06Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>菅の終焉は通過点だ。 
 
菅が終われば国政はスピードアップ数のは間違いないでしょう。  

 

2011/06/04 08:08Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>その意味で、 愛読者にはプロフィールに移転先を追加しておいたほうが宜しいかと。 
 
アドバイスをありがとうございます。 

 
>「生きているのになぜ助けられない！ すべての拉致被害者を救うぞ！国民大行進 」 
 
今回は在特会が手伝うそうですね。 

 
>既に、日本人対特亜の抗争です。 
 
もちろんですとも。 

 

2011/06/04 08:58Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>聞き方が悪かったかも知れませんが、IZAが会員に用意してくれるサーバー上のディス

ク容量が600MBという意味です。 
> 
>自分のPCは2TBほどのHDDがあります。 
 
失礼致しました。 

 
拙ブログでは、画像容量が２ＧＢと制限されている以外は、 

 
ブログ容量には上限がありませんので、頓珍漢な回答を 

 
してしまいました。^^; 
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2011/06/04 10:01Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>拙ブログでは、画像容量が２ＧＢと制限されている以外は、 
>ブログ容量には上限がありませんので、 
 
へえ～すごいですね。 

 
今どきのブログはそれが平均値なんですか？  

 

2011/06/04 13:04Commented by deliciousicecoffee さん 

1945年8月以降の満州やシベリアでの出来事はベールに包まれ、歴史偽造の宝庫とな

っております。 
貴重な講演会です。  

 

2011/06/04 13:47Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
【奪還！】6.5国民大行進の、めぐみさん家族の動画は涙が出てきますね。 
hastuyamaさんがおっしゃるように、気を取り直して、明日の集会には是非多くの方が

参加してほしいと思います。 
増元さんも集会には1300人が参加されたので、大行進には2千人ぐらい参加して欲しい

とおっしゃっていました。 

 
【拉致】生きているのになぜ助けられない！国民大行進への決意 

http://www.youtube.com/watch?v=mKnFe1cqAWg  
 
私も一人でも多くの方が参加して欲しいと、めぐみさんご一家の動画の画像をピックアッ

プしてみました。ＴＢできないので、コチラに（＾＾。 

 
【奪還！】生きているのになぜ助けられない！6.5国民大行進／是非！多くのご参加

を！！ 

http://ameblo.jp/sakurara-f/entry-10912645705.html 
 
それから、新ブログですが、アドレスにhanausagi「2」とか、「3」とか付けて行くのもいい

んじゃないですか？♪ 
旧ブログの先頭に、新しいリンク先を置いておくと、みんな迷わずに付いていくと思います

☆ 
出来れば「2」とか「3」の早い段階で売国勢力とおさらば、保守政権樹立のエントリーを見

たいですが、、まさか「10」まで行かないですよね？(>_<) 
 
私達も出来る事を頑張ります！ 

 

2011/06/05 01:02Commented by katachi さん 

ど～も８月ぐらいには、メドのようですね。 
大連立を想定しているようです。 
そうなると、民主の裏マニフェスト、特亜への公約は挫折の道が開けます。 
日本は、救われるように設定されていると解釈します。 
さすが言霊の国、神国です。 
神道を侮ってはいけませんぞ！ 
今の日本人が知らない事が凝縮している。  

 

2011/06/05 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>1945年8月以降の満州やシベリアでの出来事はベールに包まれ、歴史偽造の宝庫と

なっております。 

 
それだけに 近は講師捜しにご苦労されているようです。  

 

2011/06/05 08:13Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 

23祖父まご会がシベリア強制抑留の講演会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2308128/



 
>民主の裏マニフェスト、特亜への公約は挫折の道が開けます。 
 
そう言う方向に持っていかねばなりません。 

 
>さすが言霊の国、神国です。 
>神道を侮ってはいけませんぞ！ 
 
もちろんですとも。瀬戸際で踏ん張っている、そんな印象です。  

 

2011/06/05 08:16

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>増元さんも集会には1300人が参加されたので、大行進には2千人ぐらい参

加して欲しいとおっしゃっていました。 

 
本日のデモ更新ですが、聞くところによると、救う会家族会の本体のほか、在特会、頑張

れ日本、大日本愛国党がそろぞれ隊列を組むそうで、そこそこ数は集まりそうです。 

 
>それから、新ブログですが、アドレスにhanausagi「2」とか、「3」とか付けて行くのもい

いんじゃないですか？♪ 
>旧ブログの先頭に、新しいリンク先を置いておくと、みんな迷わずに付いていくと思いま

す☆ 

 
そのようにさせて頂きます(--)。  

 

24祖父まご会がシベリア強制抑留の講演会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2308128/


